

El amor es lo mejor

El amor jamás se extingue.
(1 Corintios 13:8 NVI)



¿No te parece maravilloso que te amen? Piensa en que tus padres te quieren mucho y se interesan por ti. Como te aman, sabes que te cuidarán bien, ¿cierto?



El amor es algo magnífico que nos sucede. Podemos manifestar amor por medio de actos de amabilidad y por la consideración que demostramos a los demás en lo que hacemos y decimos.



Cuando hacemos algo por amor, sabemos que nuestros actos serán amables y considerados con otros.



Elegimos hacer lo que alegrará a los demás y no solo a nosotros.

El que ama nunca deja de alegrarle el día a alguien, de hacer que la gente se sienta mejor y de dar a los demás un ejemplo del amor de Dios, porque Dios es amor. Hacer las cosas con amor siempre es lo mejor.





Acción

Haz una cadena de papel para contar actos de amor. Corta trozos de papel de diversos colores. Cada vez que hagas algo amable, añade un eslabón a la cadena de papel. A ver qué tan larga puedes hacer tu cadena de actos de amor.



Texto: Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Christia Copeland. Traducción: Patricia Zapata N. y Antonia López.

Publicado en My Wonder Studio. © La Familia Internacional, 2010

